

Reisebericht: Klassenfahrt nach Prag (10.06.2024 - 14.06.2024)



Tag 1: Anreise und Spaziergang in die Stadt (10. Juni 2024)

Unsere Reise begann am frühen Morgen mit der Abfahrt des Busses, der 72 Schüler und sieben Erwachsene nach Prag bringen sollte. Nach einer langen, aber fröhlichen Fahrt erreichten wir schließlich unser Hotel in Prag. Nachdem wir uns kurz frisch gemacht hatten, unternahmen wir einen ersten Spaziergang durch die Stadt. Wir besuchten das historische Stadtzentrum, wo wir den Altstädter Ring mit dem beeindruckenden Rathaus und der berühmten Astronomischen Uhr bewunderten. Der erste Eindruck von Prag war überwältigend, und die Vorfreude auf die kommenden Tage stieg bei allen Beteiligten.

Tag 2: Theresienstadt und Erkundung der Altstadt (11. Juni 2024)

Der zweite Tag unserer Klassenfahrt begann mit einem Ausflug zum ehemaligen Konzentrationslager Theresienstadt. Der Besuch war sehr eindrucksvoll und bewegend. Wir bekamen eine umfassende Führung und erfuhren viel über die traurige Geschichte dieses Ortes. Die Stille und das Gedenken an die Opfer berührten uns tief und ließen uns nachdenklich zurück.

Nach unserer Rückkehr nach Prag hatten die Schüler die Möglichkeit, die Altstadt in Kleingruppen zu erkunden. Viele besuchten die berühmte Karlsbrücke, während andere das Jüdische Viertel erkundeten. Der Tag endete mit vielen neuen Eindrücken und einer Menge Spaß.

Tag 3: Prager Burg, Fernsehturm, Atomschutzbunker, Zoo und Freizeit (12. Juni 2024)

Der dritte Tag stand ganz im Zeichen von Prag in Kleingruppen. Die Schüler konnten aus verschiedenen Sehenswürdigkeiten wählen und besuchten entweder die Prager Burg, den Prager Fernsehturm, den ehemaligen Atomschutzbunker oder den Prager Zoo.

- Prager Burg: Die Gruppe, die die Prager Burg besuchte, war beeindruckt von der Größe und Pracht der Anlage. Besonders der Veitsdom und das Goldene Gässchen hinterließen bleibende Eindrücke.

- Prager Fernsehturm: Die Schüler, die sich für den Prager Fernsehturm entschieden hatten, genossen den fantastischen Panoramablick über die Stadt. Die merkwürdigen Babystatuen von David Černý waren ebenfalls ein Highlight.

- Ehemaliger Atomschutzbunker: Die Schüler, die den Atomschutzbunker besuchten, erfuhren viel über die Zeit des Kalten Krieges und die Vorbereitungen auf einen möglichen Atomangriff. Die Führung war spannend und lehrreich.

- Prager Zoo: Die Gruppe, die den Prager Zoo erkundete, war begeistert von der Vielfalt der Tiere und den gut gestalteten Gehegen. Besonders die Tiger und das Tropenhaus zogen viele Besucher an.

Am Nachmittag hatten alle Schüler und Lehrer Freizeit für eigene Aktivitäten. Einige nutzten die Zeit für Einkäufe, andere erkundeten weiter die Stadt oder entspannten in einem der zahlreichen Parks.



Tag 4: Gemeinsame Erkundung der Stadt und Moldaufahrt (13. Juni 2024)

Am letzten Tag unserer Reise stand eine gemeinsame Erkundung der schönen Altstadt auf dem Programm.

Am Abend trafen wir uns alle zu einer besonderen Abschlussveranstaltung: einer Moldaufahrt mit Abendessen auf einem Schiff. Während wir die vorbeiziehende Stadt vom Wasser aus bewunderten, genossen wir ein köstliches Essen und ließen die vergangenen Tage Revue passieren. Die gemeinsame Zeit auf dem Schiff war der perfekte Abschluss einer unvergesslichen Klassenfahrt.

Fazit

Die viertägige Klassenfahrt nach Prag war ein voller Erfolg. Die Mischung aus kulturellen und historischen Besichtigungen, Freizeitaktivitäten und gemeinsamen Erlebnissen stärkte den Zusammenhalt der Gruppe und schuf unvergessliche Erinnerungen. Prag hat uns mit seiner Schönheit, Geschichte und lebendigen Atmosphäre begeistert, und wir kehrten alle mit vielen neuen Eindrücken und Erkenntnissen nach Hause zurück.